

erhob er sich dann und setzte sich möglichst bequem auf seinem Stuhl zurecht. Das Fieber, das in der Regenzeit jeden des Klimas Unge- wohnten erfasst, war auch an ihm nicht vorübergegangen (Bild S. 96). Hätte er ruhig in seiner Wohnung den Ausgang der schlechten Witterung abgewartet, so wären ihm diese schmerzreichen Stunden erspart ge- blieben. Doch sein unglücklicher Drang in die Ferne, der ihn an keinem



Umrahmung: Dornen.

Verweisung folgte der Enttäuschung (Seite 82).

Orte aushalten ließ und der ihm schon so manchen schlimmen Streich ge- spielt, hatte ihm auch diese selbstverschuldete Krankheit zugezogen.

Der Tag schien heute gar nicht enden zu wollen. Langsam ver- rannen die Minuten, und Robinson glaubte, schon eine Ewigkeit auf seinem Stuhle zugebracht zu haben, als endlich der Abend hereinbrach. Eben wollte er seine Hängematte auffuchen, um im Schlafe seine Schmerzen zu vergessen, als er sich erinnerte, in Brasilien gehört zu